
_ _ _Orthographe Le pluriel des noms

Mais il existe des cas particuliers. La forme au pluriel va dépendre des dernières lettres
du nom :

EDUCATOPIA

Le pluriel d’un nom se forme, en général, en ajoutant un –s au singulier.
un ami ➔ des amis

singulier pluriel

noms en –au, -eu et -eau
ajout d’un -x

un noyau
un jeu

un moineau

des noyaux
des jeux

des moineaux

noms en –al et -ail
pluriel en -aux

un cheval
un vitrail

des chevaux
des vitraux

Attention, les noms en s, x ou z ne changent pas au pluriel : une souris/des souris; le
nez/les nez.

Certains noms en –al, –ail ou –eu prennent tout de même un -s sans suivre la règle :
un pneu/des pneus; un détail/des détails ; un carnaval/des carnavals.
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